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賛成討論 水川淳 議員 

提案された鵜飼氏は、愛知地区で長く教員として子どもたちと向き合い、本町では諸輪中学

校で務め、春木台小学校では教頭、校長という要職を務め、本町の教育現場で尽力された人

物である。また本町のスポーツ課社会教育主事と学校教育課指導主事の計４年の勤務経験も

あり、本町との縁も非常に深く、職員ほか多くの関係者の信頼も厚い。30代前半に体力つく

り推進委員だった時に大変お世話になった私もその一人である。県では、生涯学習課で勤務

し、知多教育事務所長として多くの市町村と関わりのある立場での職責も果たされてきた。 

教員としての学校教育の見識に加え、生涯学習にも精通され、かつ本町の実情も承知されて

いることから、本町の教育長として最適任者であり、議員満場の賛同を求める。こうした人

物との縁を大切にし、今回の提案に結び付けた行政当局の骨折りと、大変な重責を担わんと

するご本人のご決断に対して、この際、心からの敬意を表する。 


